

## Auditel presenta sus novedades en Planet Internacional

El presidente de la Real Federación Española de Fútbol, Ángel María Villar, inauguró ayer, en la sede de la Federación en Las Rozas (Madrid), la primera edición de Planet Internacional, foro de intercambio de las últimas tecnologías aplicadas al deporte en general y al fútbol en particular.

Entre las firmas presentes se encuentra Auditel, empresa de ingeniería y servicios totalmente española dedicada a la aportación de soluciones y servicios para acontecimientos deportivos. La empresa participará en los talleres y



conferencias que se desarrollarán en el seno del foro de tecnologías aplicadas al deporte.

En sus 18 años de vida, Auditel ha realizado más de un centenar de proyectos tanto en España como fuera ligados al deporte, como controles de seguridad para varios clubes de fútbol españoles o para la Copa América celebrada en Venezuela en 2007 o la vigente Copa de África.